

ДОГОВОР-ОФЕРТА

на оказание услуг технического и организационного сопровождения участия в конференции
2025 IEEE XVII International Scientific and Technical Conference
«Actual Problems of Electronic Instrument Engineering» (APEIE)

г. Кольцово

«01» октября 2025 г.

[English below]

Индивидуальный предприниматель Хазанкин Григорий Романович (ОГРНИП 317547600062854, ИНН 025600202755), именуемый в дальнейшем «Исполнитель», разместивший настоящий договор на веб-сайте <https://apeie.ieeesiberia.org>, в соответствии с п. 2 ст. 437 Гражданского кодекса Российской Федерации, делает настоящим предложение любому физическому лицу, именуемому в дальнейшем «Заказчик», заключить настоящий договор на изложенных ниже условиях.

Совершение Заказчиком полной оплаты организационного взноса на расчетный счет Исполнителя является полным и безоговорочным акцептом данной оферты в соответствии со ст. 438 ГК РФ и означает заключение настоящего Договора.

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. Исполнитель обязуется оказать Заказчику услуги по техническому и организационному сопровождению участия в конференции 2025 IEEE XVII International Scientific and Technical Conference «Actual Problems of Electronic Instrument Engineering» (APEIE), а Заказчик обязуется оплатить эти услуги.

1.2. В рамках оказания услуг Исполнитель предоставляет Заказчику следующие сервисы:

- Создание и поддержка личного кабинета участника для регистрации, указания персональных и профессиональных данных (фамилия, имя, отчество; дата рождения; адрес электронной почты; адрес места жительства; номер телефона; должность; сведения о трудовой деятельности; фото-видео изображение лица), выбора категории участия.
- Техническая возможность загрузки материалов для публикации (выбор секции, ввод названия, аннотации, ключевых слов), добавления соавторов, загрузки презентации доклада и необходимых сопроводительных документов.
- Обеспечение доступа через личный кабинет к архивным версиям отправленных материалов, информации об их статусе.
- Предоставление функциональности для ознакомления с материалами других участников и письменного взаимодействия между авторами.
- Техническая возможность направления вопросов секретариату конференции и получения ответов.
- Организация онлайн-участия с использованием инструментов видеоконференцсвязи.

2. РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

2.1. Исполнитель оказывает услуги, указанные в п. 1.1 настоящего Договора.

2.2. Исполнитель не несет ответственности за решения, принятые IEEE, в том числе за отклонение материалов, отказ в публикации или задержки в публикации. Исполнитель не гарантирует публикацию материалов Заказчика в IEEE Xplore.

3. СТОИМОСТЬ УСЛУГ И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ

3.1. Стоимость услуг определяется в соответствии с категорией участия Заказчика и указана в Приложении №1, являющемся неотъемлемой частью настоящего Договора.

- 3.2. Оплата производится в виде организационного взноса в безналичном порядке путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя.
- 3.3. Обязательство Заказчика по оплате считается исполненным с момента поступления денежных средств на расчетный счет Исполнителя.
- 3.4. Организационный взнос должен быть уплачен Заказчиком до 06 ноября 2025 года.

4. СРОКИ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ

- 4.1. Срок оказания услуг: до 14 декабря 2025 года.
- 4.2. Срок проведения конференции: 14–16 ноября 2025 года.

5. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

5.1. Исполнитель обязуется:

- 5.1.1. Обеспечить функционирование платформы и личных кабинетов для участия в конференции.
- 5.1.2. Обеспечить Заказчику техническую возможность участия в Конференции очно и/или с использованием дистанционных технологий.
- 5.1.3. Информировать Заказчика о статусе отправленных материалов через личный кабинет.

5.2. Исполнитель вправе:

- 5.2.1. Определять сумму организационного взноса, исходя из затрат на техническое и организационное обеспечение конференции.

5.3. Заказчик обязуется:

- 5.3.1. Своевременно и в полном объеме оплатить услуги Исполнителя.
- 5.3.2. Соблюдать условия настоящего Договора, сроки и правила конференции, опубликованные на сайте <https://apeie.ieeesiberia.org>.
- 5.3.3. Выступить на конференции очно и/или с использованием дистанционных технологий в соответствии с программой конференции, утвержденной организационным комитетом конференции. (в случае участия с докладом).

6. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

- 6.1. Для публикации материалы должны быть представлены на конференции в виде доклада очно или дистанционно в соответствии с программой. Статьи, не представленные на конференции, не будут включены в сборник трудов конференции.
- 6.2. Организационный взнос не возвращается Заказчику в случае непредставления доклада на конференции, поскольку услуги технического и организационного сопровождения оказаны Исполнителем в полном объеме.
- 6.3. Исполнитель не несет ответственности за отказ IEEE в публикации статьи. Организационный взнос в этом случае не возвращается, поскольку услуги Исполнителя оказаны.

7. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

- 7.1. Споры по настоящему Договору разрешаются путем переговоров, а при недостижении согласия – в судебном порядке в соответствии с законодательством РФ.
- 7.2. Договор вступает в силу с момента акцепта Заказчиком и действует до полного исполнения обязательств сторонами.
- 7.3. Во всем остальном, что не предусмотрено настоящим Договором, стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.

СТОИМОСТЬ УСЛУГ

Категория участия / Срок подачи	До 15.08.2025	До 15.09.2025	До 25.09.2025
Участник с докладом	16 000 Р	18 000 Р	22 000 Р
Член IEEE с докладом	12 800 Р	14 400 Р	17 600 Р
Член Общества промышленной электроники или применений с докладом	12 000 Р	13 500 Р	16 500 Р
Участник со вторым докладом (при одном докладчике)	11 200 Р	12 600 Р	16 500 Р
Слушатель или соавтор (без доклада)	12 000 Р	12 000 Р	12 000 Р

Примечания:

- *За оформление полной версии статьи стоимость взноса увеличивается на 1000 Р за страницу.*
- *Если объем статьи превышает 6 страниц, стоимость увеличивается на 2000 Р за каждую последующую страницу.*

СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

Заказчик, акцептуя настоящий договор-оферту, дает согласие Исполнителю на обработку своих персональных данных: фамилия, имя, отчество; дата рождения; адрес электронной почты; адрес места жительства; номер телефона; должность; сведения о трудовой деятельности; фото-видео изображение лица.

Согласие предоставляется для целей исполнения настоящего договора, включая регистрацию, организацию участия в конференции и взаимодействие с Заказчиком.

Исполнитель вправе осуществлять следующие действия с персональными данными: сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение, использование, передачу (в организационный комитет конференции), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение.

Срок действия согласия: до **31 декабря 2026 года**. Заказчик вправе отозвать согласие путем направления письменного заявления Исполнителю.

OFFER AGREEMENT

on the provision of technical and organizational support services for participation in the conference
2025 IEEE XVII International Scientific and Technical Conference
«Actual Problems of Electronic Instrument Engineering» (APEIE)

Koltsovo

October 01, 2025

Individual Entrepreneur Grigory Romanovich Khazankin (OGRNIP 317547600062854, INN 025600202755), hereinafter referred to as the "**Contractor**", who has placed this agreement on the website <https://apeie.ieeesiberia.org>, in accordance with clause 2, article 437 of the Civil Code of the Russian Federation, hereby offers to any individual, hereinafter referred to as the "**Customer**", to conclude this agreement on the terms set forth below.

The Customer's full payment of the registration fee to the Contractor's bank account constitutes a full and unconditional acceptance of this offer in accordance with article 438 of the Civil Code of the Russian Federation and means the conclusion of this Agreement.

1. SUBJECT OF THE AGREEMENT

1.1. The Contractor undertakes to provide the Customer with services for technical and organizational support of participation in the conference 2025 IEEE XVII International Scientific and Technical Conference «Actual Problems of Electronic Instrument Engineering» (APEIE), and the Customer undertakes to pay for these services.

1.2. As part of the service provision, the Contractor provides the Customer with the following services:

- Creation and support of a participant's personal account for registration, indicating personal and professional data (last name, first name, patronymic; date of birth; email address; residential address; phone number; position; employment details; photo-video image of the face), selecting a participation category.
- Technical capability to upload materials for publication (selecting a section, entering title, abstract, keywords), adding co-authors, uploading presentation and necessary accompanying documents.
- Providing access through the personal account to archived versions of submitted materials, information about their status.
- Providing functionality for reviewing other participants' materials and written interaction between authors.
- Technical capability to send questions to the conference secretariat and receive answers.
- Organization of online participation using video conferencing tools.

2. ALLOCATION OF RESPONSIBILITY

2.1. The Contractor provides the services specified in clause 1.1 of this Agreement.

2.2. The Contractor is not responsible for decisions made by IEEE, including rejection of materials, refusal to publish, or delays in publication. The Contractor does not guarantee the publication of the Customer's materials in IEEE Xplore.

3. COST OF SERVICES AND PAYMENT PROCEDURE

3.1. The cost of services is determined according to the Customer's participation category and is specified in Appendix No. 1, which is an integral part of this Agreement.

3.2. Payment is made in the form of a registration fee by non-cash transfer of funds to the Contractor's bank account.

3.3. The Customer's payment obligation is considered fulfilled from the moment funds are received in the Contractor's bank account.

3.4. The registration fee must be paid by the Customer before November 06, 2025.

4. TERMS OF SERVICE PROVISION

- 4.1. Service provision period: until December 14, 2025.
- 4.2. Conference dates: November 14–16, 2025.

5. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES

5.1. The Contractor undertakes:

- 5.1.1. To ensure the functioning of the platform and personal accounts for participation in the conference.
- 5.1.2. To provide the Customer with the technical capability to participate in the Conference in person and/or using remote technologies.
- 5.1.3. To inform the Customer about the status of submitted materials through the personal account.

5.2. The Contractor has the right:

- 5.2.1. To determine the amount of the registration fee based on the costs of technical and organizational support of the conference.

5.3. The Customer undertakes:

- 5.3.1. To pay for the Contractor's services in a timely and full manner.
- 5.3.2. To comply with the terms of this Agreement, the deadlines and rules of the conference published on the website <https://apeie.ieeesiberia.org>.
- 5.3.3. To speak at the conference in person and/or using remote technologies in accordance with the conference program approved by the conference organizing committee (in case of participation with a report).

6. MISCELLANEOUS

- 6.1. For publication, materials must be presented at the conference in the form of a report in person or remotely according to the program. Papers not presented at the conference will not be included in the conference proceedings.
- 6.2. The registration fee is not refunded to the Customer if the report is not presented at the conference, since the technical and organizational support services have been fully provided by the Contractor.
- 6.3. The Contractor is not responsible for IEEE's refusal to publish the paper. The registration fee is not refunded in this case, as the Contractor's services have been provided.

7. FINAL PROVISIONS

- 7.1. Disputes under this Agreement shall be resolved through negotiations, and if no agreement is reached, through legal proceedings in accordance with the legislation of the Russian Federation.
- 7.2. The Agreement enters into force from the moment of acceptance by the Customer and is valid until the parties fully fulfill their obligations.
- 7.3. In all other matters not provided for by this Agreement, the parties shall be governed by the current legislation of the Russian Federation.

COST OF SERVICES

Participation Category / Submission Deadline	Until 15.08.2025	Until 15.09.2025	Until 25.09.2025
Participant with report	16,000 ₺	18,000 ₺	22,000 ₺
IEEE Member with report	12,800 ₺	14,400 ₺	17,600 ₺
Member of the Industrial Electronics or Applications Society with report	12,000 ₺	13,500 ₺	16,500 ₺
Participant with a second report (with one speaker)	11,200 ₺	12,600 ₺	16,500 ₺
Listener or co-author (without report)	12,000 ₺	12,000 ₺	12,000 ₺

Notes:

- *For formatting the full version of the paper, the fee increases by 1000 ₺ per page.*
- *If the paper volume exceeds 6 pages, the cost increases by 2000 ₺ for each subsequent page.*

CONSENT TO THE PROCESSING OF PERSONAL DATA

The Customer, by accepting this offer agreement, gives consent to the Contractor for the processing of their personal data: last name, first name, patronymic; date of birth; email address; residential address; phone number; position; employment details; photo-video image of the face.

Consent is provided for the purposes of executing this agreement, including registration, organizing participation in the conference, and interaction with the Customer.

The Contractor has the right to carry out the following actions with personal data: collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification, use, transfer (to the organizing committee of the conference), depersonalization, blocking, deletion, destruction.

Term of consent: until **December 31, 2026**. The Customer has the right to withdraw consent by sending a written application to the Contractor.